



Zürich, im März 2022

#### **Newsletter 4 (2021/22) aus dem Schulhaus Döltschi**

Liebe Eltern

Wir sind über den Berg! Die Coronasituation hat sich auch bei uns beruhigt und wir können endlich zur Normalität zurückkehren. Eigentlich ein Grund zur Freude, wenn die Kriegssituation in der Ukraine nicht so traurig wäre.

#### **Coronasituation**

- Maskentragpflicht

Die Maskentragpflicht wurde in den Schulen aufgehoben. Wenn jedoch Jugendliche weiterhin freiwillig eine Maske tragen wollen, um sich oder Angehörige zu schützen, so zeigen wir Verständnis.

Auch das Händeschütteln ist wieder möglich. Deswegen ist die Händehygiene nun wieder wichtiger geworden. Wenn man keine Maske mehr trägt, ist die Gefahr grösser, dass die Finger während dem Unterricht mit Gesicht und Mund in Berührung kommen. In jedem Zimmer stehen ein Waschbecken und ein Desinfektionsmittel zur Verfügung.

- Testen

Die Reihentests sind gestoppt. Jugendliche mit Symptomen können weiterhin jederzeit mit Maske zu mir kommen, einen PCR-Spucktest machen und danach wieder nach Hause gehen.

- Krankheit

Bei Symptomen wie Fieber bleibt man weiterhin zu Hause.

#### **Kriegssituation in der Ukraine**

Wir alle sind bestürzt und betroffen von der momentanen Situation in Europa. Wir thematisieren die Ereignisse im Unterricht und versuchen die Ängste und Fragen der Jugendlichen aufzunehmen. Die Unsicherheit belastet viele Jugendliche sehr. Bestimmt ist es wichtig, dass Sie die Situation auch innerhalb der Familie thematisieren.

Wir rechnen damit, dass wir bald Jugendliche aus der Ukraine bei uns begrüßen werden und hoffen, ihnen eine möglichst angenehme Schulzeit bieten zu können

#### **E-Zigaretten**

Wir stellen fest, dass das Rauchen von E-Zigaretten momentan ein grosses Thema unter den Jugendlichen ist. Für Sie als Eltern ist es wichtig, dass Sie sich über die Gesundheitsrisiken für Ihre Kinder informieren. Diese Zigaretten können verschiedene giftige Stoffe enthalten. Viele enthalten zudem Nikotin, was abhängig macht. Sie sind also nicht so harmlos, wie es den Anschein macht!

Gerne möchte ich die rechtliche Situation für Schülerinnen und Schüler klarmachen: Aus Gründen des Jugendschutzes ist der Konsum und das Mitnehmen von E-Zigaretten aller Art nicht erlaubt. Es wird gleich geregelt wie der Umgang mit den bisherigen Zigaretten. Dies gilt für den gesamten Schultag, also vom Moment, wo man sein Zuhause verlässt, bis man wieder nach Hause kommt (also auch für den Schulweg!). Dies regelt das Schulgesetz und unsere Hausordnung ganz klar. Für Jugendliche, die sich diesem Verbot widersetzen, wird eine Massnahme und ein schriftlicher Verweis durch die Schulleitung ausgesprochen. Der Verweis wird an die Kreisschulbehörde weitergeleitet. Mehrere Verweise können zu Massnahmen wie Schulausschluss seitens der Kreisschulbehörde führen. → *Auf der nächsten Seite finden Sie einige Links mit Informationen dazu. Bitte scannen Sie dazu die QR Codes, lesen Sie diese und sprechen Sie mit Ihren Kindern darüber.*

#### **Elternabend organisiert durch die Elternrunde**

Gerne möchte ich Ihnen den Elternabend vom Donnerstag 7. April 2022 empfehlen. An diesem Abend geht es um das Thema «Umgang mit Geld und Konsum». Der Elternabend wird zusammen mit der Schuldenpräventionsstelle der Stadt Zürich organisiert. Eine Anmeldemöglichkeit hat die Klassenlehrkraft Ihres Kindes verteilt.

Bei Fragen können Sie mich gerne kontaktieren.

Freundliche Grüsse  
Für die Schulleitung



Christian Thörig  
Schulleiter



Mit Ihrem Smartphone können Sie diese QR Codes scannen und gelangen direkt auf die entsprechenden Links.

Informationen des Schulamtes der Stadt Zürich:

Informationen der Lungenliga:



[www.netdoctor.ch](http://www.netdoctor.ch)

[www.drugcom.de](http://www.drugcom.de)

